

Presentación Plan 30, jueves 4 de marzo (Oviedo)

Publicado por xixonman - 05 Mar 2010 10:28

** Este tema discute el contenido del artículo: Presentación Plan 30, jueves 4 de marzo (Oviedo) **

En nombre de **Asturias ConBici** y de los que hemos promovido la iniciativa ciudadana concretada en lo que hemos llamado, **"Plan 30 Oviedo, ciudad abierta a la bicicleta"**, os invitamos a su presentación en el Club de Prensa de La Nueva España (calle Calvo Sotelo 7, Oviedo) el próximo **jueves día 4 de marzo a las 20 horas.**

Intervienen:

- Covadonga Álvarez, miembro de la junta directiva de Asturias ConBici.
- Francisco J. Bastida, catedrático de Derecho.
- María M. Hernández Cabrera, arquitecta.
- Ignacio Sánchez Posada, cardiólogo.

Antes de dicha presentación, nos reuniremos el mayor número de ciclistas posible a las **19 horas en la plaza de la Losa**, encima de la estación de RENFE e iremos dando un agradable paseo en bicicleta por las calles de Oviedo hasta el Club de Prensa de La Nueva España.

Te invitamos a participar en estos dos actos y a que hagas partícipe de esta invitación a cuantas personas creas que puedan estar interesadas.

Puedes consultar el plan 30 en: [Plan 30 Oviedo: Un proyecto para hacer ciudad](#)

Más información:

Asturias ConBici

Móvil: 686893879 - 628721570

Rafael Fernández / Covadonga Álvarez

Esta dirección electrónica esta protegida contra spam bots. Necesita activar JavaScript para visualizarla

[Leer Más...](#)

Abrimos este foro en relación al acto y la noticia para que cada cual exprese lo que considere.

Por mi parte el acto me pareció interesante, pero dicho esto lo que debe imperar es la prudencia, hasta

que no vea la fabada en el plato, sigo pensando que no hay nada, porque una cosa es cocer la receta y otra servirla.....

No empezamos bien no obstante, va haber un plan de urbanización en la zona de Las Campas y NO se contempla nada para la bici, a pesar del acuerdo aceptado en el pleno del ayuntamiento ovetense, que en toda nueva obra se tendría en cuenta el uso de la bici.

Es interesante destacar que estaban los portavoces del PSOE y Ciudadanos por la izquierda, así como por el equipo de gobierno la concejala de tráfico.

Saludos,

Xixonman
